

Niños y niñas visitan Correos de Chile

EN SU ANIVERSARIO. *Colegio Learning Live.*

El Austral
cronica@australtemuco.cl

En el marco de los 277 años de Correos de Chile y de la celebración del Día Internacional del Correo (9 de octubre), alumnas y alumnos de kínder a cuarto básico del colegio Learning Live de Temuco visitaron por primera vez el lugar y vivieron la experiencia de escribir una carta y aprender sobre su envío.

Para celebrar, niñas y niños del establecimiento regalaron una

canción al personal, quienes recibieron con mucha emoción el gesto: "Nos deleitaron con su tema preparado para realzar la actividad. Luego de esto, los alumnos realizaron la imposición de sus cartas con el significado de impregnar un sello postal alusivo al trato de la niñez. Matasellaron los sellos dejando registrada en sus cartas la fecha conmemorativa al Día Mundial del Correo, pasando a depositar en el buzón sus envíos", dijo la jefa de la sucursal Temuco, centro, Lina Chávez.

APRENDIZAJE

La directora de Learning Live, Natalia Troncoso, destacó la importancia de generar este tipo de actividades para que los estudiantes aprendan sobre la historia detrás del correo, además de potenciar sus habilidades de comunicación. "Tuvieron la oportunidad de visitar las impresionantes instalaciones de Correos de Chile. Aprendieron sobre el proceso de envío y entrega de cartas y también su funcionamiento interno. Fue una experiencia



LAS Y LOS ESTUDIANTES PUDIERON CONOCER LA RED POSTAL MÁS GRANDE, YA QUE ESTÁ UNIDA A 191 PAÍSES DESDE EL AÑO 1874 CUANDO CORREOS DE CHILE SE INTEGRA A LA UNIÓN POSTAL UNIVERSAL.

muy enriquecedora que les permitió poner en práctica sus habilidades, mientras exploraban el mundo de las comunicaciones, objetivos que son esenciales en nuestro modelo educativo", señaló.

En la ocasión también se reconoció la trayectoria postal de 40 años a los carteros Juan Carlos Villagrán y José Marín. Además, un reconocimiento a Silvia Inostroza, por su destacada labor como operadora postal y por

sus 38 años de antigüedad.

Para finalizar, Correos de Chile entregó a niñas y niños un presente como recuerdo de este maravilloso momento compartido con el personal de la empresa.

CS